
Pièces 5 Pièces

Superficie 147 m²

Référence M2441

Prix 3 500 000 €

Port-Grimaud
Maison à vendre (83310)
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Exceptionnelles  finitions  pour  cette  double  maison  rénovée  dans  un  esprit

'vacances'  au  coeur  de  Port  Grimaud  et  proche  plage,  vendue  clés  en  main;

L'espace et  le  confort  absolu  ,  climatisation  réversible,  avec  votre  amarrage  14 x

8.40 M devant votre salon. Une terrasse côté canal et un grand patio confidentiel

côté  rue.  En  rdc,  un  séjour-salle  à  manger  avec  cuisine  ouverte  Bulthaup  ,  un

espace buanderie et w-c d'invités. Au 1° étage , 1 chambre Master avec salle de

bains-douches  ,  dressing  et  bureau.  2  chambres  en  suite  (salles  d'eau  dans

chaque chambre) et un dressing. Autre chambre master ...

Exceptional finishes for this double house renovated in a 'holiday' spirit in the heart

of  Port  Grimaud  and  near  the  beach,  sold  turnkey;  Space  and  absolute  comfort,

reversible  air  conditioning,  with  your  14  x  8.40  M  mooring  in  front  of  your  living

room. A terrace on the canal side and a large confidential patio on the street side.

On  the  ground  floor,  a  living-dining  room  with  open  Bulthaup  kitchen,  a  laundry

area and guest toilet. On the 1st floor, 1 master bedroom with bathroom-shower,

dressing room and office.  2 en-suite  bedrooms (shower rooms in  each bedroom)

and a dressing room. Another ...

LOGI SERVICE IMMOBILIER

16 Place du Marché - 83310 GRIMAUD
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